



La Asamblea General de la ONU ha designado el día **15 de junio** **Día Mundial de Toma de Conciencia del Abuso y Maltrato en la Vejez.**

Después de lo ocurrido en las residencias en la Comunidad de Madrid, con la gestión realizada de la pandemia Covid-19 durante el año 2020, es imposible no ligar sus resultados y la necesidad de esa Toma de Conciencia del Abuso y el Maltrato en la Vejez que propone la ONU".

La *Plataforma por la Dignidad de las Personas Mayores en las Residencias* (@pladigmare) ha convocado una **concentración** este **martes 15 de junio** frente a la **Consejería de Sanidad (C/ Aduana 29)** de **19 a 20 horas** , para pedir responsabilidades a la administración por lo ocurrido en los geriátricos en la primera ola de la pandemia, en la que murieron varios miles de ancianos, la mayoría por Covid-19 o síntomas compatibles.

Porque "no hay peor maltrato que negar la asistencia médica a un ser humano por el hecho de ser viejo"